



El alcalde de La Unión, Pedro López Milán; el director general de Deportes de la Comunidad Autónoma, Alonso Gómez López; y el concejal de Deportes de La Unión, José Solano Legáz, han inaugurado las nuevas gradas construidas en la zona norte del polideportivo municipal de la Unión.

La construcción, que se ha realizado en hormigón armado y con un presupuesto de 92.000 euros, viene a sustituir a las que había anteriormente, que estaban totalmente deterioradas y que suponía un grave peligro para los usuarios de dicho polideportivo.

Año nuevo, gradas nuevas

Escrito por Antonio Meroño 'Jayam'. 14 de enero de 2018, domingo



Además de las gradas, se han construido nuevos almacenes para el material deportivo, así como un nuevo acceso para el pabellón y el campo de bolos. El alcalde ha anunciado que para este año se sustituirá el césped artificial que se encuentra en muy mal estado para su uso y que se puso en el año 2004.

Año nuevo, gradas nuevas

Escrito por Antonio Meroño 'Jayam'. 14 de enero de 2018, domingo



Año nuevo, gradas nuevas

Escrito por Antonio Meroño 'Jayam'. 14 de enero de 2018, domingo

